

DJ ABE lässt Stützing rocken

Klassiker der 70er und 80er Jahre bei der Eröffnung der Frischluftkonzerte

Saaldorf-Surheim. Bei der Eröffnung der Stützinger Frischluftkonzerte, veranstaltet vom Kulturkreis Saaldorf-Surheim, lockte DJ ABE mit seinen Rockklassikern der 70er und 80er Jahre über 150 Personen zum ‚Bachtei‘ in Stützing im Ortsteil Saaldorf und vor allem auf die Tanzfläche. Sogar Gäste aus benachbarten Landkreisen scheuteten den langen Weg nicht, um bei einem traumhaften Sommerabend die ganz besondere Atmosphäre der Stützinger Konzerte zu erleben. Getanzt wurde vom ersten Lied an, und da die Nachbarn alle mitfeierten, dauerte die Veranstaltung bis spät in die Nacht.

Den Besuchern wurden auch individuelle Wünsche erfüllt

Es war eine ausgelassene und fröhliche Stimmung und alle, die ‚damals‘ jung waren, fühlten sich wieder in diese Zeit versetzt. Das

Besondere an DJ ABE ist, dass er nicht mit einem vorgefertigten Programm den Abend bestreitet, sondern die Stimmung des Publikums erfährt. Die Besucher konnten individuelle Wünsche ange-

ben, die DJ ABE auch fast alle erfüllen konnte. Das Arrangement mit Stehtischen und kleinen Kerzen trugen zur lockeren und sehr unterhaltsamen Atmosphäre bei. Viele Gäste hoffen auf eine Wie-



Das Arrangement mit Stehtischen und kleinen Kerzen trugen zur lockeren und sehr unterhaltsamen Atmosphäre bei.

– Foto: Kulturkreis

derholung im nächsten Jahr. Der Kulturkreis Saaldorf-Surheim zeichnet sich laut eigener Pressemitteilung durch die große Bandbreite seiner Veranstaltungen aus. So konnten Kulturinteressierte zum Beispiel die großartige Aufführung von ‚Stabat mater‘ in der Saaldorfer Kirche erleben, Kunstausstellungen besuchen, heitere Verse mit Musik genießen, beim Weinseminar mit einem professionellen Sommelier in die Welt der Weinverkostung eingeführt werden oder einen lustigen Abend mit Kabarett verbringen. Auch in den Musikdarbietungen gibt es vom klassischen Klavierkonzert über die Junge Musikbühne bis zur Opernarie für jeden Geschmack etwas.

– red

■ Die nächsten Konzerte im Rahmen des Sommerprogramms des Kulturkreises sind: Trio Invitation am 11. Juli (Ausweichtermin: 12. Juli) mit ‚Träume des Südens‘ und die City Rats mit ‚shake, rattle and roll‘ am 5. September (Ausweichtermin: 6. September). Beide Konzerte beginnen um 20 Uhr.